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Sorocaba, 16 de maio de 2023

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1190/2023,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fernando Alves Lisboa Dini e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre

a falta de medicamentos e insumos na rede de saúde pública do Município, especialmente no

Centro de Saúde Vila Hortência - Dr. Ruy Coelho de Oliveira, informamos a Vossa Excelência,

conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde:

a) O envio e distribuição de medicamentos  e insumos é padronizado para

todas  as  unidades,  sendo possível  a  ocorrência  de faltas  pontuais.  Contudo,  a  distribuição  é

realizada  por  empresa  terceirizada,  onde  devido  ao  grande  volume  de  itens  enviados  e

distribuídos (em média, 600 itens), para uma resposta mais assertiva se faz necessário pontuar os

itens de interesse.

b) Não se aplica.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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